



Ville de Draguignan



COMPTE RENDU DE LA REUNION PAR VISIO-CONFERENCE du 16 MARS 2021.

Étaient présents :

Mme BUSACCA, présidente du CQ

Mme THOUVENIN

Mme SCHMITT

M. CONCAS

M. CAPPELAERE

M. RIBES

Mme SEGHIR

M. TUECH

M. DESMYTTER

Le mardi 16 mars, nous avons pu, pour 9 d'entre vous, tenir une première visioconférence. Cette démarche visait à établir un premier contact et ainsi se familiariser si besoin avec ce nouvel outil.

Après un rapide "tour de table", nous avons pu échanger sur les points suivants:

- demande de mise en place de radar pédagogique boulevard Marcel Pagnol et Kennedy
- permettre une campagne de sensibilisation sur le stationnement hors des emplacements prévus à cet effet qui nuit à la circulation sécurisée des piétons.
- faire remonter au service les demandes de réparation ponctuelle de voirie (nids de poule) pour prise en charge
- envisager le déplacement d'un bac de collecte d'ordures ménagères, route de Grasse.

Nous avons pu aussi échanger autour du Projet Smart city et en décrire succinctement l'objectif, à savoir, développer l'outil numérique à but d'efficacité du service public, comme outil de développement et de promotion du commerce et de la ville en général, mais aussi comme instrument de participation à la consultation citoyenne.

En ce sens, les conseils de quartier seront sollicités prochainement.

Enfin, Mme BUSACCA, présidente du Conseil de quartier, proposera une rencontre "virtuelle" sans doute courant avril.

En attendant, nous remercions chaque participant à cette réunion et vous invitons, selon vos disponibilités, à nous rejoindre dès le prochain RDV.

Fin de visioconférence à 19h15.